
家に着いたら金曜ロードショーをやってました。ピースメーカー。
「よくある」ストーリだったのか途中から見てもなんとなく分かりました。
ところで、ピアノの音色ってどうしてこうも悲愴感を煽るのだろうか。
脳みその深いところを、指先でつつかれているような感じ。
ロックとかのギターのメッセージ性も分かるんだけど
ピアノの音色からはそれとは違う強さを感じますね。
いつかパイプオルガンとか聴いてみたいな。
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